

Analisis Perhitungan Harga Pokok Produksi dengan menggunakan metode *Variable Cost* dalam menentukan perencanaan laba pada UKM Kaleng Lukis Lani

Analysis of Calculation of Production Basic Price by using method of *Variable Cost* in deciding the planning of profit in UKM of Kaleng Lukis Lani

Vidianto Hasudungan

8323108317



**Karya Ilmiah ini disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan
Mendapatkan Gelar Ahli Madya Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

PROGRAM STUDI AKUNTANSI (D3)

JURUSAN AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2013

ABSTRAK

Vidianto Hasudungan. 2013. 8323108317. Analisis Perhitungan Harga Pokok Produksi dengan menggunakan metode *Variable Cost* dalam menentukan perencanaan laba pada UKM Kaleng Lukis Lani. Program Studi DIII Akuntansi. Jurusan Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

Karya ilmiah ini bertujuan mengetahui tentang perhitungan harga pokok produksi dengan menggunakan metode *variable cost* dalam menentukan perencanaan laba pada UKM Kaleng Lukis Lani. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan teknik pengumpulan data yang berupa data primer dan data sekunder melalui observasi langsung.

Dari hasil penelitian tersebut dapat diketahui harga pokok produksi yang digunakan oleh UKM Kaleng Lukis Lani dengan metode yang ada. Serta merencanakan laba dengan metode yang lebih menguntungkan.

Kata Kunci : Harga Pokok Produksi, Perencanaan Laba, *Variable Cost*

ABSTRACT

Vidianto Hasudungan. 2013. 8323108317. Analysis of Calculation of Production Basic Price by using method of *Variable Cost in deciding* the planning of profit in UKM of Kaleng Lukis Lani. Program of Studi of DIII Accounting. Major of Accounting Economics Faculty, Jakarta State University.

This Science Task have a purpose in order to calculate the production basic price by using method of *variabel cost* in deciding the plan of profit in UKM of Kaleng Lukis Lani. Method that be used in this research is descriptive analysis by data collecting technocal which is primary and secondary data through direct onservation

From the result of such reseacrh van be known the production basic price that be used by UKM of Kaleng Lukis Lani with the exist method. And the planning of profit by the method which is more profitable .

Keywords : Production Basic price, Plan of profit, *Variabel Cost*

LEMBAR PERSETUJUAN UJIAN

Pembimbing

Tanda Tangan

Tanggal

Dra. Sri Zulaihati, M.Si

NIP. 19610228 198602 2 001



30 Mei 2013

.....

Jakarta,

Ketua Jurusan Akuntansi,

Ketua Program studi D3 Akuntansi



M. Yasser Arafat, SE, Ak. MM

NIP. 197104132001121001



Rida Prihatni, SE, AK.M.Si

NIP.1976042520011202002


LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH

Dekan Fakultas Ekonomi – Universitas Negeri Jakarta



Dra. Nurahma Hajat, M.Si

NIP. 19531002 198503 2 001

Nama	Tanda Tangan	Tanggal
Ketua Penguji		
<u>Yunika Murdayanti, SE., M.Si., M.Ak</u> NIP. 19780621 200801 2 011		<u>27 Juni 2013</u>
Penguji Ahli		
<u>Indra Pahala, M.Si</u> NIP.19790208 200812 1 001		<u>27 Juni 2013</u>
Dosen Pembimbing		
<u>Dra.Sri Zulaihati, M.Si</u> NIP. 19610228 198602 2 001		<u>27 Juni 2013</u>

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan secara tepat waktu penyusunan karya ilmiah ini yang berjudul: *Analisis Perhitungan Harga Pokok Produksi dengan menggunakan metode Variable Cost dalam menentukan perencanaan laba pada UKM Kaleng Lukis Lani* dengan baik, lancar, dan sesuai rencana.

Karya Ilmiah ini merupakan salah satu mata kuliah wajib bagi mahasiswa yang ditulis dalam rangka memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Ahli Madya di bidang Akuntansi pada Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa karya ilmiah ini dapat diselesaikan berkat bimbingan, bantuan, dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih serta penghargaan yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian Karya Ilmiah ini. Penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra. Sri Zulaihati, M.Si. Selaku Dosen pembimbing penulis yang sangat memahami keterbatasan penulis yang telah membimbing penulis dalam penelitian ini dan selalu memberikan arahan yang sangat memudahkan bagi penulis

2. Ibu Dra. Nurahma Hajat, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Bapak Unggul Purwohedi, S.E, M.Si., P.hD, Selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Negeri Jakarta yang telah membantu kelancaran penelitian ini.
4. Ibu Yunika Murdayanti, SE., M.Si, Selaku Ketua Program Studi DIII Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu kelancaran penelitian ini serta nasihat kepada penulis selama masa perkuliahan.
5. Bapak Dr. Mardi, M.Si Selaku Pembimbing Akademik yang telah memberikan nasihat dan bimbingan dengan sabar kepada penulis selama masa perkuliahan.
6. Ibu Lani Cahyaningsari, selaku pemilik dari UKM Kaleng Lukis Lani yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian pada UKM Ibu dan telah membantu kelancaran penelitian ini.
7. Para dosen Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi yang telah mengajari banyak hal kepada penulis.
8. Seluruh karyawan dan staf tata usaha Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi yang telah membantu dan mempermudah penulis dalam mengurus administrasi.
9. Ona Soniya Seno yang senantiasa mendukung tiada henti, memberikan semangat, support tanpa kenal lelah untuk menyelesaikan karya ilmiah ini dan rasa sayang yang luar biasa.

10. Keluarga, Papap, Mama dan Roy yang senantiasa memberikan doa dan dukungan yang tiada henti, memberikan bantuan tanpa pamrih, memberikan semangat dan motivasi terbesar kepada Penulis untuk menyelesaikan Karya Ilmiah ini.
11. Seluruh keluarga besar penulis yang selalu memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan Karya Ilmiah ini.
12. Sahabat-sahabat seperjuangan D3 Akuntansi 2010 yang sudah seperti keluarga bagi penulis dan selalu ada dalam suka maupun duka dan canda tawa melewati hari-hari di kampus.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang terdapat di dalam Karya Ilmiah ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan sebagai bahan masukan selanjutnya bagi penulis. Semoga Karya Ilmiah ini bermanfaat.

Jakarta, 5 Juni 2013

-Penulis-